

<p>平成21年度 12月号</p>	<p>浦安高校 ニュースレター 校訓 明朗 友愛 努力 http://www.chiba-c.ed.jp/urayasu-h/</p>	<p>発行 浦安高等学校 電話 047(351)2135 FAX 047(351)8904</p>
------------------------	---	---

歳末たすけあい運動（街頭募金）

12月1日（火）東西線浦安駅前にて行われた浦安市社会福祉協議会による歳末たすけあい運動（街頭募金）に、生徒会役員と野球部員が参加しました。募金活動は午後4時から約1時間行われましたが、その間に多くの方が募金に協力してくださいました。

歳末たすけあい運動（街頭募金）は、新たな年を迎える時期に支援を必要とする人たちが安心して暮らせるようにという目的で展開されているもので、多くの市民の参加や理解を得て行われている大切な地域福祉活動であるということ、生徒は実感することができました。



生徒会役員（左）と野球部員（手前）



社会福祉協議会会長、宇田川敬之助氏の挨拶



「がんばってね！」と声をかけられました。



野球の試合と同じくらい大きな声で、「お願いしま〜す」

歳末チャリティー映画まつり

11月28日（土）浦安市文化会館で行われた「歳末チャリティー映画まつり」にて、吹奏楽部が演奏をしました。当日は、*映画「パラレル」の上映前に、美浜中学校吹奏楽部と浦高吹奏楽部がそれぞれ演奏しました。本校の吹奏楽部はディズニードレーやサザンオールスターズの曲などを演奏し、会場につめかけた観客を楽しませてくれました。

映画「パラレル」上映前に吹奏楽部が演奏



会場では「最近の浦高吹奏楽部の演奏には余裕が感じられる」との声が聞こえました。

*映画「パラレル」：京谷和幸氏（浦安市在住、元Jリーガー・2008北京オリンピック日本選手団主将）の実話をもとに、困難に挫けず前向きに生きることの大切さが描かれた映画。

年金講話

11月19日（木）第3学年の生徒を対象に、千葉社会保険事務局の榎村一之氏を講師としてお迎えし、年金講話を開催しました。

講話では、生徒一人一人がより良い人生を送るためには、公的年金制度について正しく理解することが大切であるということが強調され、生徒も年金の必要性を理解できた様子でした。また、「学生納付特例制度」について、初めて知った生徒が大半のようでした。



生徒全員に配付された資料

進路説明会

第1学年・第2学年 さまざまな分野を体験

第1学年は10月22日(木)、第2学年は11月12日(木)に進路説明会を実施しました。説明会は大学や専門学校の講師による分科会形式(16~17分野)で行われ、生徒はそのうち2つの分野を選び、説明や講義を受けました。

この説明会は、生徒が学校にいながらにしていろいろな分野を体験し、自己の進路について考える際の参考にすることができるので、生徒は積極的に参加しています。



コンピュータ・建築 厚紙とひもで橋を製作



自動車整備 エンジンを分解・組み立て



ドッグトリマー 犬も協力?



保育・幼児教育



公務員試験対策



お菓子作り



スポーツトレーナー

部活動見学

見明川中学校(1年生)が来校

11月20日(金)見明川中学校の1年生(120名)とPTAのみなさんが、本校の部活動を見学するために来校しました。

中学生はグループに分かれて、運動系部活と文化系部活が活動している様子を見学してまわりました。見学した中学生からは、「浦高生は、みんなが真剣に練習(活動)に参加している」「いろいろな施設が大きい」といった感想が述べられました。

中学生はとても礼儀正しく、見学場所から移動する前には大きな声でお礼を言ってくれたので、活動中の浦高生も感激していました。



陸上



サッカー



バドミントン



弓道

千葉県新人大会の結果

剣道(男子団体) 1回戦

弓道(女子個人) 9位

男子バスケットボールは、1月15日(金)の1回戦に我孫子高と対戦する予定です。試合会場は県立姉崎高校です。